

MESA REVUELTA

❁ Son ya varias las personas que nos han prometido su colaboración espontánea, pues nadie debe ignorar que las páginas de CHUT están abiertas a todo el mundo.

Recordamos solamente que cualquiera de los originales que se nos remitan, deben venir firmados forzosamente por su autor

¿Enterado, señor «John Tinkun Pitu»?

❁ Es muy posible que a la hora de cerrar esta edición, no podamos darles todavía la noticia.

Contentense con saber que estamos realizando una serie de gestiones relacionadas con el día 30 del presente Noviembre.

Entendidos?

❁ Correspondiendo a la buena acogida que se nos ha dispensado por parte de la afición deportiva, inauguramos hoy la sección «Nuestros Corresponsales al habla», sección que será completada en un próximo futuro.

❁ De una carta que nos dirige nuestro Corresponsal en el Campo del Fuerte Pio, entresacamos el siguiente párrafo:

«Debo manifestarle mi satisfacción por la gran actuación que está efectuando el Guixols, del que espero llegará al final con el codiciado título de Campeón, recordando a la afición catalana aquel famoso equipo que antaño cosechó tantos laureles y fué canteira de grandes jugadores».

❁ Sabemos que hace unos días se ofreció al Guixols el delantero centro del extinguido Albons.

Sabemos que la proposición no cayó en saco roto.

Sabemos que se iniciarán ya las primeras gestiones.

Sabemos que incluso se le ha

ofrecido probarlo el domingo en San Sadurní.

Sabemos, además, que aceptará, salvo imprevisto de última hora.

Lo que no sabemos es el precio que marca su orillo, ni si será verdad tanta belleza.

Breve historia del Futbol

Reseñada por PUBOL

Su nacimiento se remonta al año mil y tantos antes de Jesucristo y es casi tan antiguo como la aparición del primer hombre y la primera mujer. Cuando el hombre dióse cuenta de que para tener una vida entera necesitaba de una media naranja y quiso requerirla, éstas, que aun cuando no usaban rimel ni se teñían las uñas, eran ya tan coquetas como lo son ahora, quisieron una muestra de «afecto». Era este. Ellas se situaban a la entrada de su cueva (de ahí deriban también las porteras) y a unos 100 metros de distancia era situada una piedra de unos 40 kilos. El galán tenía que darle de puntapiés hasta el dominio de la amada.

De ahí nació lo que llamamos equipo, con sus remoques de conjunto, compañerismo, etc. etc. Como quiera que al cabo de unos cuantos patadones, el pretendiente estaba ya como para el arrastre, debióse buscar quien le ayudara en su cometido.

Y así inicióse como espectáculo. Si tanto nos reimos hoy cuando uno de un resbalón pasa a medir el suelo, ¡como no habían de reirse con los ayes lasti-

meros de tan sublimes héroes, que a guisa de sonata, a cada coz entonaban!

La modalidad de equipos rivales derivó de una tragedia.

Allá para el tiempo de los egipcios, a una bella dulcinea se le ocurrió instituir por primera vez la moda de las faldas largas (sepan que la bella era patizamba). Fué tal el éxito que obtuvo, que fueron en número infinito los galanes que de ella se prendaron.

Y no hubo más remedio que organizar un torneo con sus correspondientes equipos para demostrar cual era el de más valía. De entonces data el dale-dale. Alguien me interrumpe — «Pero ¿ésto no era privativo del Guixols, según «Gol»?»

La pelota dejó de ser de piedra cuando en el Imperio chino decidióse la construcción de la gran muralla. Fué tan enorme la cantidad de piedra que se necesitó, que llegó a escasear de tal manera, que había que pagarla a un ojo de la cara, cosa que no a todos convenía.

Y empezó a ser redonda por obra y gracia de los judíos, pues es harto sabida su afición a redondear sus negocios y escamotear salientes, que incluso en lo pataleado hubieron de fijarse.

Llegó a ser el futbol una cosa apacible, amena, divertida. Tanto, que no tenía ya interés. Y pensóse en convertirlo en algo menos monótono y moderado. Y se creó el árbitro.

No alcanza pero verdadera manifestación de deporte, hasta la edad moderna. Es entonces cuando los ingleses dan nombres, dan reglas, crean ambiente.... Otra interrupción: — «¡Como! los ingleses dán?». Rectifico; se dan reglas, se dan ambiente, consiguiéndose de este modo la madurez del deporte.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Hotel LAS "NOIES"

GARAGE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

ATLANTIDA

Gestoria Administrativa
Colegiada

Carbó

Peluquería para Señoras

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

*chic
bar*